

Ante las gravísimas, falsas e irresponsables manifestaciones del PSOE de Priego

Equipo de Gobierno del Partido Popular de Priego

Domingo 25 de septiembre de 2011 - 11:24



El Partido Popular de Priego de Córdoba, ante las gravísimas, falsas e irresponsables manifestaciones realizadas por los Concejales del Partido Socialista de Priego de Córdoba, en su espectáculo de manifestaciones inciertas ofrecido en la rueda de prensa de fecha 23 de septiembre, quiere realizar para conocimiento de nuestros ciudadanos las siguientes puntualizaciones:

1ª.-Los datos económicos que ha ofrecido el equipo de Gobierno, son datos reales basados en los informes de intervención del

Ayuntamiento de Priego de Córdoba, los cuales se encuentran a disposición de cualquier interesado que los quiera consultar. 22 MILLONES DE EUROS DE DEUDA: 12 A LARGO PLAZO Y 10 A CORTO PLAZO.

2º.-A fecha 23 de Septiembre del presente año, el Ayuntamiento de Priego tiene entre TODAS las cuentas corrientes menos de QUINIENTOS EUROS //500 €/€, después de haber ahorrado en personal, solo en los meses de Junio, Julio y Agosto, más de 60.000 euros (al no haber sustituido las vacaciones), haber suprimido el departamento del Plan Especial con 9 personas en el mismo, y no gastar ni un euro que no haya sido imprescindible manteniendo a pesar de ello la completa normalidad los servicios municipales.

3º.-Los remanentes negativos de tesorería (Es decir todos aquellos gastos que se han realizado sin existir ingresos para cubrirlos) en las legislaturas de 1999-2003 y 2004-2007 se mantuvieron en cuantías que oscilaban los 3 millones de euros. El remanente negativo de tesorería que nos encontramos a la toma de posesión de este equipo de gobierno, supera con creces los SIETE MILLONES DE EUROS, es decir en cuatro años se ha duplicado la media de las anteriores dos legislaturas, todo ello a pesar de que haber ingresado en el año anterior 4 millones de euros de la empresa de aguas que fueron gastados en su totalidad por el equipo socialista.

A lo que hay que añadir más de un millón de euros que presupuestaron en mayores ingresos a sabiendas de que no se producirían, además de “facturas en los cajones” que ascendían a más de un millón de euros y cómo no, las cantidades producto de sus “decisiones arbitrarias” (véase factura de la Plaza de Toros ascendente a casi 200.000 €) cuyas obras se realizaron sin existir crédito para ello y por orden unilateral del Sr. Tarrías y de la Sra. Alcadesa, sin mencionar algunas ingentes cantidades que se adeudan por recepciones de urbanizaciones aun con informe negativo de los técnicos, o cantidades sin presupuestar como las adeudadas al consorcio de extinción de incendios, superiores a TRESCIENTOS MIL EUROS.

4º.-Que se deben a proveedores cerca de CUATRO MILLONES QUINIENTOS MIL EUROS, sin que haya efectivo alguno para su abono, correspondiendo en su 90 % a gastos correspondientes a ejercicios pasados de gestión socialista.

5º.-Que a la empresa GEISS se le debe una cantidad superior a los 500.000 €, a ENDESA más de 400.000,

así como otras cantidades muy significativas a diferentes empresas de Priego (empresa de limpieza, Hormigones Lozano, empresa concesionaria de autobuses, etc.) las cuales se ven abocadas al cierre por la morosidad del Ayuntamiento ya que no se les ha abonado una factura desde principios del año 2010.

6º.-Que, no es imputable a este gobierno la política restrictiva de las entidades financieras a renovar y/o conceder créditos a nuestro Ayuntamiento, el cual se encuentra, según dichas entidades, ENTRE LOS DIEZ PEORES AYUNTAMIENTOS DE ESPAÑA, pese a lo cual el equipo de gobierno se está reuniendo diariamente con diferentes entidades para buscar solución financiera al problema.

7º.-Que la desorganización municipal creada por los Socialistas no tiene límites, personal, servicios, talleres, vehículos. Gastos sin control.

8ª.-Que es insoportable abonar CUATROCIENTOS MIL EUROS ANUALES por el mantenimiento de la piscina cubierta, más de DIEZ MIL EUROS AL MES por la luz del polideportivo, o MAS DE SEIS MIL EUROS AL MES en gasoil de los vehículos municipales, o el mantener, sin control alguno, el pago de la luz en edificios que están siendo utilizados por personas privadas, o haber creado una administración local donde hay más “jefes que indios”.

9º.-Que esa es la realidad de nuestro municipio, la cual estamos dispuestos a afrontar con toda la responsabilidad pero sin ser inconscientes de la realidad y de las medidas drásticas que hemos de abordar.

10º.-Que no entendemos como políticos con esta gestión y HABIENDO PERDIDO MAS DE LA MITAD DE LOS VOTOS, no tengan la dignidad, ni la vergüenza política de marcharse, como lo han hecho sus compañeros de partido y vecinos de Lucena, Cabra, Baena, etc. y ellos sigan sembrando aquí el desconcierto y el “tú más” y “La culpa es tuya”

11ª.-Que LOS ÚNICOS RESPONSABLES DE ESTA SITUACION SON LOS/LAS SRES/SRAS DEL PARTIDO SOCIALISTA QUE HAN GOBERNADO NUESTRO MUNICIPIO DURANTE MUCHOS AÑOS CON POLITICAS DEL DESPIFARRO, EL AMIGUISMO Y EL DESCONTROL, sin que se le pueda imputar todas las culpas a los cuatro años de cogobierno PA-PP, y menos al actual gobierno Popular.

12º.-Que el equipo de gobierno del PARTIDO POPULAR, pese a la gravísima y crítica situación del Ayuntamiento va a seguir trabajando, desde el dialogo y el respeto a los trabajadores del Ayuntamiento, las asociaciones, los vecinos y todos los que tengan voluntad de sacar adelante a nuestro pueblo, dejando a un lado las defensas partidistas y demagógicas de grupos como los actuales concejales del PSOE, que solo tratan de justificar su pésima e injustificable gestión, solicitando, si cabe, desde el respeto más absoluto a esa fuerza política y a sus dirigentes, que pongan de una vez fin a vida política local de los únicos responsables que han llevado a Priego al descalabro y la ruina, y que entre todos sabremos salir.